Watching

SCENE 1

準備はできていますか キッズ防災教室

手 千帆小学校で1月20日,キッズ防災教室が開かれ6年生108人が参加しました。教室では、「災害時では共に助け合う」「常日ごろから災害が起こる前に準備する」ことの大切さを学び、上着で作る簡易担架の搬出方法などを体験し防災に関する技術や知識を深めました。



1 月23日,高泊 公民館で開かれた「こどもわく」。 な体験交流子グが、元 生活改協議につてもでしたが、元の 農産物を知ってもべしる 農産物を知ってもでしたが、 もらおうと開催したがです。参加



した 10 組の親子は、下ごしらえから盛りつけまで協力しながら、野菜たっぷりのお好み焼き、 覧着 (大豆粉のみそ汁)、かぼちゃサラダを作り、 みんなで味わいました。地元の野菜は格別ですね。

SCENE 3

地元の農産物を使って 親子で料理に挑戦



SCENE 2 新春の厚陽路をいく 山陽小野田市民マラソン大会

第6回山陽小野田市民マラソン大会が1月23日,厚陽小学校をスタート・ゴールに開催されました。年々参加者が増え、今年は5歳から76歳までの491人が参加しました。完走した後は、お楽しみのぜんざいが振る舞われ、走りきった達成感と相まって満足そうな笑顔がありました。



SCENE 4

「鬼は外,福は内」 勇気を出して鬼退治

福寺保育園で節分行事「豆まき」が2月3日に行われました。園児たちは薄暗い部屋に突如現れた鬼の怖さに泣いたり、先生に助けを求めたり、部屋中を逃げ回り大騒ぎ。涙を流しながらも、勇気を出して鬼に豆をまいていました。心の中の「泣き虫鬼」はいなくなったかな?